



# Thorsten Frei lobt Schwarzwaldhof

Link: <https://www.suedkurier.de/digitale-zeitung/epa12399,75447,,26>

Bundestagsabgeordneter besucht den Fleisch- und Wurstwarenhersteller in Blumberg

**Blumberg** – Nach den Vorkommnissen bei Tönnies hat sich der CDU-Bundestagsabgeordnete Thorsten Frei mit Schwarzwaldhof-Bereichsleiter Andreas Göhring und Andreas Pöschel, Geschäftsführer von Edeka Südwest Fleisch in Rheinstetten, im Werk in Blumberg allgemein über die Situation der fleischverarbeitenden Industrie unterhalten

.....  
*„Wir messen täglich die Temperatur unserer Mitarbeiter vor dem Arbeitsbeginn.“*

**Andreas Göhring,**  
Bereichsleiter Schwarzwaldhof

.....  
wie das selbstständig agierende Tochterunternehmen Schwarzwaldhof bislang gut durch die Krise gekommen seien. Anfangs habe es zudem Hamsterkäufe gegeben, die das Geschäft vor allem bei

sen täglich die Temperatur unserer Mitarbeiter vor dem Arbeitsbeginn, arbeiten mit noch besseren Masken als bisher und haben mit Plexiglasscheiben in der Verarbeitung für noch mehr Abstand und Sicherheit unserer 310 Mitarbeiter gesorgt“, meinte Andreas Göhring.

„Die gute Geschäftsentwicklung erfreut mich ebenso wie die Investitionen mit einem Volumen von elf Millionen Euro in die Modernisierung des Unternehmens“, betonte Thorsten Frei. Er sicherte den Geschäftsführern zudem zu, auch die gewünschten Änderungen im